





El Mercurio  
S. A. U. T. I. S. N. 672.129  
30. ix. 1968.

# Homenaje Conjunto A Jaime Eyzaguirre

Las Academias Chilena de la Lengua y de la Historia rendirán, en el Salón de Honor de la Universidad de Chile, un solemne homenaje a la memoria del profesor e historiador Jaime Eyzaguirre, recientemente fallecido en un accidente automovilístico. La fecha del acto no ha sido aún fijada si bien se estima que tendrá lugar a fines de octubre o comienzos de noviembre.

En dicho homenaje conjunto, usarán de la palabra, por la Academia de la Lengua, el profesor y escritor Hugo Montes, y por la Academia de la Historia, el profesor Eugenio Pereira Salas. Ambos oradores analizarán el valor de la obra del desaparecido escritor, historiador y maestro, cuya prematuro deceso provocó consternación en los círculos intelectuales y universitarios, principalmente debido a que el profesor Eyzaguirre dejó inconcluso uno de sus más capitales trabajos: la Historia de Chile, en cuyo segundo tomo trabajaba intensamente desde hacia largo tiempo.

La Academia Chilena de la Historia, por su parte, celebró sesión extraordinaria y solemne para rendir homenaje al profesor Eyzaguirre, fundador y secretario de la institución por más de 35 años. Abrió la sesión, el presidente, profesor Eugenio Pereira Salas, quien puso de relieve la trascendental labor desempeñada por el desa-

parecido historiador. "No está con nosotros —puntualizó—, pero vive en el corazón de cada uno de sus compañeros la vida eterna del espíritu, en el dolorido recuerdo y en la lejana nostalgia de un ser superior. Estamos aquí reunidos agüillantando la maravillosa herencia que nos ha legado, mensaje espiritual que nos une en la obra de esta institución que él creara con su inteligencia y dinamismo y que debemos conservar y acrecentar en su eterna memoria".

El Secretario accidental, Gonzalo Vial Correa, leyó las comunicaciones de pesame del Gobierno de España, del Embajador de Argentina, Manuel E. Malibrán, del Académico Bibliotecario Perpetuo de la Real Academia de la Historia de Madrid, Dalmiro de la Valdés, y del doctor Enrique Laval.

Finalmente se tomaron los siguientes acuerdos: Otorgarle póstumamente la más alta distinción de la Academia: la Medalla de Oro, por los servicios prestados a la historiografía del país. Dedicarle un número extraordinario del Boletín de la Academia, del que futura Director. Preparar, asociada con la Academia Chilena de la Lengua, una velada conjunta de homenaje en el Salón de Honor de la Universidad de Chile. Visitar a la familia para expresarle su dolor ante el lamentable deceso.

# **Homenaje conjunto a Jaime Eyzaguirre. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1968

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Homenaje conjunto a Jaime Eyzaguirre. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)